

ABSTRAK

Dwi Yoga Setiawan, (2107140088) dalam penyusunan skripsi ini mengambil judul “Pengaruh Biaya Produksi terhadap Laba (Studi pada CV. ABADI MANDIRI Purbalingga)”, dibawah bimbingan **Hj. Utti Suwirta, Dra., M.Pd**, selaku pembimbing I dan **Rizka Andhika Putra, S.Pd., M.M**, selaku pembimbing II.

CV. Abadi Mandiri merupakan *home industry* dalam memproduksi tepung tapioka, selama memproduksi tepung tapioka, CV. Abadi Mandiri tentunya sudah mengalami naik turunnya harga bahan baku yang berdampak pada perolehan laba. Biaya produksi lainnya adalah tenaga kerja langsung, yaitu tenaga kerja yang secara langsung terlibat dalam proses pengolahan bahan baku menjadi produk jadi. Biaya tenaga kerja langsung merupakan upah yang dibayarkan kepada tenaga kerja tersebut dalam suatu waktu tertentu. Selain itu, biaya produksi lainnya adalah *overhead* pabrik. Penentuan biaya *overhead* pabrik lebih kompleks dan realisasinya kemungkinan bervariasi untuk setiap bulannya. Agar diperoleh data empiris untuk membuktikan dugaan tersebut benar atau tidaknya, demikianlah lebih kurangnya penelitian ini dilakukan.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimanakah biaya produksi yang diperlukan pada CV. Abadi Mandiri?, (2) Bagaimana laba yang diperoleh pada CV. Abadi Mandiri?, (3) Bagaimana pengaruh biaya produksi terhadap laba pada CV. Abadi Mandiri?.

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mendeskripsikan: (1) Biaya produksi pada Perusahaan CV. Abadi Mandiri periode 2015-2019, (2) Laba pada Perusahaan CV. Abadi Mandiri periode 2015-2019, (3) Pengaruh biaya produksi terhadap laba pada CV. Abadi Mandiri periode 2015-2019. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif, dengan maksud untuk menggambarkan kejadian terhadap objek penelitian.

Berdasarkan hasil penelitian bahwa; Pengaruh audit internal terhadap deteksi kecurangan penggunaan fasilitas pada Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kabupaten Ciamis sebesar 40,96%, artinya deteksi kecurangan penggunaan fasilitas sebesar 40,96% dipengaruhi oleh audit internal. Sedangkan sisanya sebesar 59,04% dipengaruhi oleh variabel lain, dan hasil perhitungan uji signifikansi diperoleh nilai t hitung sebesar 7,354 dengan taraf kesalahan sebesar 5% dengan $dk = 78$ diperoleh nilai t tabel sebesar 1,996 sehingga t hitung $>$ t tabel yaitu $7,354 > 1,996$ dengan kriteria H_0 ditolak dan H_a diterima. Yang artinya Hipotesis yang diajukan “terdapat pengaruh yang positif atau signifikan” audit internal terhadap deteksi kecurangan penggunaan fasilitas pada Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kabupaten Ciamis diterima atau teruji kebenarannya.

Namun alangkah baiknya apabila adanya perencanaan audit, pelaksanaan audit, penyajian hasil audit dan peninjauan kembali hasil audit, sehingga kemampuannya mengembangkan audit berbasis risiko dan membangun jaringan informan menjadi lebih baik.

Kata Kunci: Biaya Produksi dan laba